

Umgeben von Wasser.

neuer Passagier Alex (Teil 2 von: Als Sanji aus seiner persönlichen Hölle zurückkam)

Von Bettykings

Kapitel 7: Willkommens Feier

Elisabeth rappelte sich auf und Luffy setzte sich zu ihnen runter.

"Elisabeth, ich will das du meiner Crew beitreitest!" sagte Luffy bestimmt.

Es war keine bitte.

Zorro sah ihn beunruhigt an, doch Elisabeth tätschelte Zoro am Arm und antwortete, "Klar Käptain, alles was du sagst." mit dem breitesten Honigkuchenpferd grinsen das sie hatte.

Sie stand auf drückte Zoro ein Kuss auf die Stirn und liess die beiden allein.

Zoro knurrte kurz widerstrebend aber wusste das, dass die beste Lösung überhaupt war.

Elisabeth war stark genug sich selbst zu Verteidigen und durch zu schlagen und dann waren hier noch die ganzen Starken Nakama die alle gegenseitig auf einander aufpassten.

Luffy liess sich auf Zoro fallen der nur ein leises "uff" von sich geben konnte.

"Sorry das ich den Vize Käptain nicht um seine Meinung gefragt habe." kam es quirlig von Luffy und er schlang seine Arme um Zoro`s Hals.

Zoro seufzte. "Wann hast du mich bei je solchen Sachen,um meine Meinung gefragt Luffy."

Luffy grinste und schmiegte sich in Zoro`s Halsbeuge.

"Ich wollt das sie bei dir bleiben kann." murmelte er.

Zoro nickte, er hatte sich so was schon gedacht.

Er legte seine Arme um Luffy und atmete seinen Duft ein.

Elisabeth ging die Nachricht verteilen und alle freuten sich.

Für Nami und Nico war es toll noch ein Mädchen unter sich zu haben, dann waren sie nicht mehr die einzigen unter diesen Vollidioten.

Alle anderen waren total begeistert und planten schon eine Willkommens Feier.

Aber gleich für zwei, denn sie hatten noch keine richtige für Alex gehalten.

Sie rannten umher und holten Bier und Sanji kochte.

Die Reaktion von Sanji und Alex waren auch nicht wirklich enthusiastisch gewesen, aber nach einer Weile waren auch sie zufrieden mit der Entscheidung von Luffy, so hatten sie Elisabeth nämlich um sich und mussten sich keine Sorgen machen.

Sie feierten und machten Wettساufen, Luffy kam mit Zoro im Schlepptau angerannt

als er das Fleisch roch.

Doch alle fassten etwa zur gleichen Zeit das komsiche etwas in Sicht.

Es sah aus wie eine Insel in einer Blase...

es war die Fischmenscheninsel!!!

Die Herzen begangen schneller zu klopfen und Glücksgefühle machten sich in ihnen breit, doch auch ein bisschen mulmigkeit.

Die Nakama stellten sich an die Reling und beobachteten wie sie der Blase immer näher kamen.

Sie grinsten, lächelten und strahlten sich an und liessen sich in ein neues weiteres Abenteuer fallen.